



スマートフォン（スマホ）やSNSを始めとするインターネットサービスは、安全に正しく使うことができれば便利なものです。しかし、使い方によっては簡単にいじめのツールとなり、子供たちが被害者だけでなく、加害者になることもあります。

実際に県立高校でSNSでの誹謗中傷による「いじめ重大事態」が発生しています。

## スマホやSNSが関係するいじめの特徴

教員や保護者が気づきにくい  
↓  
発覚時には深刻な状況にも

気軽に発信できエスカレートしやすい  
↓  
情報が拡散し、心に大きなダメージ

## お子さんはこんなことをしているかもしれません



気軽に見知らぬ人と会う



裏アカウントでの誹謗中傷



安易なパスワード交換



安易な写真・個人情報掲載

## 保護者の方へのお願い

- ◆ お子さんと話し合みましょう。

スマホやSNS利用のルール

スマホやSNS利用の危険性

- ◆ お子さんのスマホやSNSの利用状況についても見守りましょう。

※ こんなときはネットいじめやトラブルにあっているかもしれません。



スマホを常にチェックする



突然スマホ利用を避けるようになる



利用料金が異常に高い

- ネットいじめ・ネットトラブルの御相談は、まずは学校の教職員まで
- 必要に応じて、県教育委員会の教育相談窓口を御活用ください

よい子の電話教育相談（保護者用）048-556-0874

Eメール相談 soudan@spec.ed.jp